

## KAPOLDA JABAR HADIRI APEL KESIAPSIAGAAN BENCANA HIDROMETEOROLOGI DAN DUKUNGAN PILKADA SERENTAK 2024

Ciamis - [CIAMIS.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://CIAMIS.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Oct 31, 2024 - 04:08



Kapolda Jawa Barat, Irjen Pol. Dr. Akhmad Wiyagus, S.I.K., M.Si., M.M., bersama pejabat utama Polda Jabar menghadiri Apel Kesiapsiagaan Bencana Hidrometeorologi yang diadakan atas undangan Pejabat Gubernur Jawa Barat, Rabu (30/10/2024)

Apel ini merupakan bagian dari persiapan menghadapi musim hujan yang rentan bencana hidrometeorologi, seperti banjir dan tanah longsor, sekaligus langkah awal persiapan untuk mendukung pelaksanaan Pilkada Serentak 2024 di Jawa Barat.

Dalam amanatnya, Kapolda Jabar menekankan pentingnya kesiapsiagaan menghadapi bencana hidrometeorologi yang berpotensi terjadi di wilayah Jawa Barat.

Kapolda Jabar juga menyampaikan bahwa Polda Jabar siap mendukung pelaksanaan Pilkada Serentak 2024 agar berlangsung aman, damai, dan demokratis.

“Kami siap mendukung penuh pelaksanaan Pilkada Serentak 2024 agar berjalan aman, tertib, dan demokratis di Wilayah Jawa Barat,” tambah Pj Gubernur Jabar

Kapolda Jabar menekankan bahwa Polda Jabar telah menyiapkan langkah preventif dan koordinasi dengan berbagai instansi guna memastikan keamanan dan ketertiban tetap terjaga selama proses demokrasi berlangsung.

Apel kesiapsiagaan ini dihadiri berbagai unsur terkait, termasuk perwakilan dari Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB), Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG), serta Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Jawa Barat.

Fokus utama dari kegiatan ini adalah memperkuat koordinasi lintas instansi dalam menghadapi potensi bencana alam selama musim penghujan, serta mendukung suksesnya penyelenggaraan Pilkada Serentak 2024 di tingkat provinsi.

Dengan adanya Apel Kesiapsiagaan ini, diharapkan seluruh personel dan instansi terkait dapat lebih siap dalam menghadapi situasi darurat bencana hidrometeorologi, serta mampu menciptakan suasana aman dan kondusif dalam mengawal proses Pilkada di Jawa Barat.

Bandung 31 Oktober 2024

Dikeluarkan oleh Bid Humas Polda Jabar